
令和 2 年度 9 月(第 2 回) 運営理事会議事録 

 

日 時 :令和 2 年 9 月 9 日(水) 19:00～20:40 

本会議場および Zoom による Web 参加 

出席者 : （会場）ナースプラザ福岡 3F 301 研修室 

会    長    西浦明彦 

副 会 長   外山洋子 

総務局長   池上新一 

 運営理事    荒木敏造、大久保文彦、坂本徳隆、緒方昌倫、新田誠、佐藤房枝 

                 木村賢司、田代恭子 

監   事    北里謙二、柳本孝子 

書   記    堀田飛香 

事 務 局    金子千代美 

（Web） 

副 会 長    倉重康彦 

  運営理事   生田幹博、加藤康男、長谷一憲 

欠席者 : 書   記   市丸加奈子 

 

【議 事】 司 会  総務局長 池上新一           

 

◇議 題  1．福臨技のコロナウイルス感染症対策（10 月以降）について        西浦会長 

2．第30回福岡県医学検査学会について             佐藤地区長 

3．広報事業からの提案                          荒木・緒方運営理事 

4．福臨技賀詞交換会開催について                   西浦会長 

5．医療団体協議会報告                           西浦会長 

6. 各部報告 

7. 各地区報告 

8. その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◇会長あいさつ（西浦明彦） 

 

1．福臨技のコロナウィルス感染症対策（10月以降）について                 西浦会長 

  Zoomによる会議、研修会を継続する。研修会については、各会場の規定（人数制限等）を遵守

し、現地開催可能とする。会場に規定がない場合は感染対策として収容人数の1/3までの参加

とする。 

 

2．第30回福岡県医学検査学会について                           佐藤地区長 

  資料として提示された8月28日（金）に開催された第30回福岡県医学検査学会web開催検討会

での決定事項に沿って説明がなされた。 

   以下、大久保学術部長からの追加発言 

   ・JCSとの打ち合わせでは会期は11/30を予定していたが、1週間遅らせる方が良い。 

   ・会期は2週間でも3週間でも費用は変わらない。（今理事会にて2週間で決定となった） 

   ・費用を考えると質疑応答は演題ごとではなく、5～10題まとめたグループごととする。 

   ・演者作成のPPTは会期の1ヶ月前までに提出してもらう。 

   ・県学会HPは福臨技HPより展開するように作成予定。 

  

3．広報事業からの提案 

①会員名簿作成について                                  荒木運営理事 

 資料を提示され発刊物と電子化について、それぞれのメリット・デメリットやコスト、電子化した場

合の原案が示された。 

 今後の会員名簿の必要性についても検討が行われたが、原則として会員名簿を発行する時

期で期限も迫っており、従来通り発刊物として作成することが、理事会での決定事項となった。

今後についてはアンケート調査等で会員の意見を伺い、時間をかけ検討していく事となった。 

②発送作業見直しについて                                 緒方運営理事 

 発送作業にかかる費用が高騰している。省力化、負担軽減のためにも取り組んでいきたい。概

要として定時総会議案書など継続して発行しなければならないもの以外を電子化し、HPを中

心とした電子化を充実させ、迅速な情報提供を目指したい。資料を提示され、発送作業にか

かる費用や検討事項について説明された。今後についてはアンケート調査等で会員の意見

を伺いながら、徐々に電子化していく方向で検討することとなった。 

③“会誌ふくおか”について                                 緒方運営理事 

 秋号、例年9月に発行しています。今年度は新人研修会報告を記載していましたが、行われて

いませんので、役員紹介、皆さんの挨拶を中心に作成します。要領をお送りしますので、9月

末までに提出をお願いします。 

 

４. 福臨技賀詞交換会開催について                                西浦会長 

  今年度は中止で決定いたします。 

 

５．医療団体協議会報告                                       西浦会長 

  今年度の新年懇親会は中止で決定しました。2月に予定の医療団体セミナーも中止となってい

ます。 



 

６．各部報告 

●管理・運営（荒木） 

提示された発送文書や会員数の資料につて説明された。 

 

●財務管理部長（加藤） 

８月の会計資料に基づき報告された。 

 

●学術部長（大久保） 

WEB 研修会の使用状況について説明された。 

 

●精度管理（坂本） 

資料に基づいた活動状況が報告された。 

  以下、西浦会長より 

   県医師会精度管理委員会より委員の辞退が出ており、心電図担当として推薦をお願いしたい。

精度管理委員は技師会が推薦しているので、何かあれば必ず福臨技を通すよう徹底して頂き

たい。 

 

●広報・情報管理（緒方） 

  第70回日本医学検査学会のバナーは本日から掲示しています。文字の大小などご意見があれ

ばお知らせください。その他報告は提示した資料通りです。 

 

●企画運営（木村） 

8月26日に企画部長・副部長会議を行いました。災害対策マニュアル作成を急ぎます。 

 

●公益事業部長（生田） 

報告事項なし。 

 

７．各地区報告 

●福岡地区（新田） 

8月20日予定の第1回地区理事会をメール会議に変更して開催いたしました。 

 

●北九州地区（佐藤） 

8月6日に北九州地区理事会を開催いたしました。 

 

●筑後地区（田代） 

各研究部部門勉強会（Web）の開催予定報告。 

2020年度 筑後地区新人・一般研修会（Web）を10月29日（木）18：30～20：30で開催予定。 

 

●筑豊地区（長谷） 

新人紹介（メール）を9月中旬配信予定、筑豊地区理事会を9月中旬開催予定。 



 

８．その他 

・共催申請 0 件 

 西浦会長より 

  産業医科大学の本田先生より微生物関連の共催申請が来ています。技師会としての方針は

これまでweb研修のみであったため、他の研修会を認めることはできないと考えていましたが、

今理事会にて現地開催が承認されたので、この共催も承認いたします。全理事も承認。 

・後援依頼 0 件 

 

・第70回日本医学検査学会について                            倉重副会長 

 第69回日本医学検査学会も現地開催が終了いたしましたので、日臨技HPに第70回大会のバ

ナーが表示されています。9月24日から一般演題も募集開始となります。日臨技との運営部会

会議を9月16日18：30から開催することとなりました。運営部会メンバーは三役、財務部長、学

術部長です。16日はもともと学会実行委員会を予定していましたので、運営部会に切り替えさ

せていただきます。実行員会の皆様方にもzoomのアドレスをお送りしますので、オブザーバー

として参加して頂きたいと思います。 

 

 

 

 

 

                          議事録作成 令和 2 年 9 月 11 日 

池上新一 
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